



学校だより 令和6年度最終号

うんのうっ子



令和7年3月25日発行 創立128周年 伊仙町立面縄小学校 (86 - 2036) 学校公式ブログ

春のよき日に 一言お礼申し上げます。

校長 石原 つぎ子

～卒業式・修了式を終えて～

卒業生のみなさんへ

春の訪れとともに、面縄小学校を巣立つみなさん、ご卒業おめでとうございます。6年間の小学校生活を振り返ると、さまざまな思い出がよみがえることでしょう。入学式の日、不安と期待が入り混じった表情で門をくぐったみなさんが、今こうして立派に成長し、自信に満ちた姿で新たな旅立ちの日を迎えたことを大変誇らしく思います。

この6年間で、勉強や運動、友達との関わりの中で、たくさんのことを学びましたね。うまくいかないことがあっても、努力を重ね、乗り越えてきた経験は、みなさんの大きな力になっています。中学校へ進学すると、新しい環境の中で新たな挑戦が始まります。困難に直面することがあるかもしれませんが、これまで学んだことを生かし、自分を信じて進んでください。わたしたちは、みなさんがそれぞれの夢に向かって大きく羽ばたいていくことを心から応援しています。



在校生のみなさんへ

在校生のみなさんも、この一年間の学びを振り返り、次の学年へ向けての準備を進めていることと思います。この一年、みなさんはそれぞれの目標に向かって努力し、成長しました。授業で学んだこと、運動会などの行事や多くの体験活動、そして友達や先生との関わりを通して得たこと、すべてが、みなさんの力になっています。

特に5年生は、最高学年として学校を支えてくれた6年生の姿から、多くのことを学んだことでしょう。これからは5年生のみなさんが新たなリーダーとして、学校をよりよくしていく番です。次の学年へと進む準備をしっかりと整え、新年度を迎えてください。

保護者・地域のみな様へ

今年度も、保護者のみな様、地域のみな様には多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。子供たちが安心して学び、のびのびと成長できる環境をつくるために、みな様の温かいまなざしとご協力が欠かせませんでした。心より感謝申し上げます。

わたしは、この度の異動で、町内の犬田布小学校に赴任することとなりました。2年間という短い期間でしたが、これまで学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。果たすべきことを十分には果たせず、後悔の念もありませんが、また、気持ちを新たに伊仙町の子供たちのために頑張っていこうと思います。

面縄小は来年度も、子供たちの健やかな成長のために、教職員一同、力を尽くしてまいります。引き続き、ご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

みなさま、どうぞご自愛ください。ありがとうございました。



令和7年度 4月の行事予定

- 4月 7日(月) 新任式・始業式・入学式
- 9日(水) はこぶつく来校・知能検査(2・4・6年)
- 10日(木) 交通教室 歯科検診(幼・1・3・5年)
- 11日(金) 眼科検診(全学年)
- 14日(月) 身体計測・視力検査・聴力検査(1・2・3・5年)
- 15日(火) NRT学力検査(国・理)
- 16日(水) NRT学力検査(算・社)
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)・歯科検診(全学年)
- 18日(金) 授業参観・学級PTA・PTA総会・特別支援学級開級式・心臓検診(1年)
- 22日(火) 避難訓練(地震・津波)
- 23日(水) おもなわ読書の日
- 24日(木) 新体力テスト(2～6年)・検尿(1次)
- 28日(月) 家庭訪問【目手久】
- 30日(木) 家庭訪問【目手久・東西浜】



予定の変更もあり得ます。保護者のみなさんは、学級通信でご確認ください。

- ※ 1年生は、5月9日までは、4時間授業です。
- ※ 2年生以上は、4月14日までは、5時間授業です。

4月からよろしく!

3月17日(月) 5年生と幼稚園生の交流会がありました。

5年生が幼稚園生のために、風船バレーやリレー、鬼ごっこなどを準備して一緒に仲良く遊びました。4月からは、それぞれ新1年生、新6年生として、いろいろな場面で関わります。入学を前に、交流をもつことができたのは、お互いのためにとっても有意義だったと思います。



R 6年度 鹿児島学力・学習状況調査結果

	国語	社会	算数	理科
本校	61.7	59.4	55.5	70.8
県	64.6	61.8	65.6	65.0
比較	-2.9	-2.4	-10.1	+5.8

1月に5年生が行った鹿児島学力・学習状況調査の結果です。理科は県の平均を上回ったものの、他の教科では、県平均を下回っています。資料を基に考察したり、実験結果等から分かることを考えたりする問題の正答率は県を大きく上回っています。4月から取り組んできた授業改善の成果が出始めているように思います。一方で計算力や図形の作図、言葉の意味理解などの習得の部分で課題が見られました。今後詳細な分析も行い、更なる学力向上に向けて努めてまいります。

令和7年度の人事異動に伴い面縄小学校の2人の職員が異動することになりました。

石原 つぎ子 校長
伊仙町立犬田布小学校へ
古田 美礼 教諭
天城町立兼久小学校へ



長いものは8年、短いものは2年、面縄小学校にお世話になりました。保護者及び地域の皆様のこれまでの御支援に心から感謝いたします。

3月25日に修了式を行いました。修了証書を受け取った子供たちは、一人一人が1年間の自分の頑張りを振り返っていました。子供たちの成長に拍手を送りたいと思います。